



L'école allemande

publié le 18/03/2011

L'école allemande :

Les allemands ont cours le matin de 7h50 à 13h et parfois jusqu'à 14h30 (leurs cours durant 45 minutes). L'après-midi ils ont des cours renforcés dans les matières où ils ont des mauvaises notes ou, ils peuvent exercer une activité extra-scolaire. Cette organisation est bien meilleure qu'en France. Le seul inconvénient c'est que leurs vacances sont moins longues. Arnold gymnasium est une école publique mais ils ont quand même des cours de religion. Cette école accueille des collégiens et des lycéens.

(Nous n'avons pas réussi à mettre des accents graves)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.